
Wichtig!
Sie müssen vorab mit dem Hausmeister einen Einzugstermin vereinbaren! Wenn Sie zu diesem Termin im Wohn-
heim ankommen, gehen Sie direkt zum Büro des Hausmeisters (rotes Gebäude) oder rufen ihn an, wenn er nicht 
da ist. Er wird zu Ihnen kommen und Sie in die Wohnung lassen. Eventuell müssen Sie ein paar Minuten warten. 

Hausmeister Herr Pletto: +49 1590 4083762 , f.pletto@studentenwerk-saarland.de
Das Wohnheim ist ein Gebäude mit vier hohen Türmen, im roten Turm ist das Büro vom Hausmeister (Herr Pletto). 

Schlüsselübergabe: Montag bis Freitag, 10.00 - 12.00 und 13.00 - 14.00 Uhr (oder mit Termin) 

Allgemeine Sprechzeiten: Montag und Mittwoch, 09.00 – 09.30 (oder mit Termin)

Important!
You need to schedule a move-in appointment with the caretaker (Hausmeister) beforehand! When you get to the 
student residence, please go to his office (red building) or call him if he is not there. He will come and meet you to 

let you into the apartment. You may have to wait a few minutes for him. 
Caretaker: Mr. Pletto: +49 15904083762 , f.pletto@studentenwerk-saarland.de

The student residence is a building with 4 high towers, in the red tower is the office of the caretaker Mr. Pletto.  

Move-in is only possible from Monday to Friday, 10.00 - 12.00 and 13.00 - 14.00 hrs (or upon prior appointment)

General office hours: Monday and Wednesday, 09.00 – 09.30 hrs (or upon appointment)

https://www.stw-saarland.de/de/Wohnen/Wohnheime-in-Saarbrucken/Studentenwohnheim-Waldhaus



Um vom “Hauptbahnhof” zum Wohnheim und der Bushaltestelle “Waldhausweg” zu kommen: 
Nehmen Sie den Bus 102, 112 oder 124 in Richtung „Universität Busterminal” oder “Dudweiler Dudoplatz” 

To get from the main train station “Hauptbahnhof” to the dormitory and the bus stop “Waldhausweg”: 
take bus 102, 112 or bus 124 in direction “Universität Busterminal” or “Dudweiler Dudoplatz” 

To get from the dormitory Waldhausweg to Campus Alt-Saarbrücken (School of Engineering) , please take any of these bus 
numbers to "HTW/SWS, Saarbrücken": 101, 103, 104, 109, 112, 121, 124, 126, 129, 146... , see: www.saarfahrplan.de

The dormitory Waldhausweg is in walking distance to Campus Rotenbühl (Business School). It may take about 4 minutes walk.

Bustickets kaufen Sie direkt beim Busfahrer. Sagen Sie dem Busfahrer die Station zu der Sie fahren möchten und er nennt Ihnen den Preis. 
Normalerweise kostet ein Single-Ticket 2,70€. Für 5,20€ können Sie auch ein Tagesticket kaufen, für beliebig viele Fahrten an einem Tag 
innerhalb Saarbrückens und der nahen Umgebung. Für das gesamte Saarland kostet das Tagesticket 9.40€. 

Bus tickets are bought from the driver. Tell him the name of the stop that you want to go to and he will tell you the price. A single-ticket 
usually costs 2.70€. For 5.20€ you can also buy a day pass for unlimited travel during the day within Saarbrücken and nearby. A day pass 
for the entire State of Saarland costs 9.40€.  

Bus 102 

Bitte beachten: Es sind mehr Haltestellen als  
hier dargestellt. Achten Sie bitte auf die 
Ansagen und die Bildschirme im Bus. 

Please note: There are more stops than shown 
here. Please pay attention to the 
announcements and the screens on the bus. 

Bus 124, 112 



Die Netto Filiale (Supermarkt) ist ca. 10 Minuten zu Fuß entfernt. Die Haltestelle beim Netto heißt „An der Trift“. 
____________________________________________________________________________________________________________________________ 

The Netto store (supermarket) is about 10 minutes’ walk away. The bus stop at Netto is called "An der Trift". 

Supermarket 

Bus stop „Waldhausweg“ 

The dormitory 


